



Les catéchistes se mettent en marche

« Soyons des pèlerins d'espérance »

Dans la dynamique du Jubilé 2025, le service diocésain de la catéchèse propose plusieurs rendez-vous forts pour nourrir la foi, raviver l'élan missionnaire et renouveler la joie de transmettre. À travers formations, rencontres et pèlerinages, les catéchistes de Charente sont appelés à se mettre en marche, comme le rappelle la devise du pape François : « *Pèlerins d'espérance* ».

Jeudi 26 juin, les catéchistes sont invités à une **journée de formation à Montbron**, autour du thème : « **À l'école de l'apôtre Paul** ».

« Il s'agit de se nourrir, de se laisser toucher par l'amour de Dieu, et de devenir, comme le dit le pape François, des pèlerins d'espérance », témoignent Annick Tribot et Joëlle Ayraut, du service diocésain.

Le Père Charles Ksass conduira cette récollection spirituelle, accompagné du Père Éric Pouvalou, prêtre référent pour la catéchèse depuis septembre 2024.

L'inscription est encore possible ; chacun apporte son pique-nique, et un livret du pèlerin sera remis aux participants.

En route pour Rome avec Eugénie Joubert

Le jubilé international des catéchistes se tiendra à **Rome du 26 au 28 septembre 2025**.

Sept catéchistes du diocèse d'Angoulême y participeront, rejoignant un rassemblement mondial autour du pape Léon XIV.

« Après les jubilés précédents qui nous appelaient à être témoins de la foi, du mystère, puis de la vie nouvelle, celui de 2025 nous invite à devenir des *témoins de la prière* », souligne Joëlle Ayraut.

Ce pèlerinage sera aussi l'occasion de se mettre à l'école de **la bienheureuse Eugénie Joubert**, patronne des catéchistes, jeune religieuse au cœur enflammé d'amour pour Dieu.

« Elle n'a pas écrit de traité, n'a pas fondé d'ordre, mais elle a su aimer et transmettre avec douceur et conviction. »

Une Église qui accueille chacun

Les **7 et 8 juillet**, Angoulême accueillera une **rencontre interdiocésaine** des responsables de la catéchèse de la province ecclésiastique. Le thème central de cette session : **la catéchèse inclusive**, notamment pour les personnes en situation de handicap.

Des témoignages viendront enrichir cette réflexion, notamment celui d'une maman charentaise partageant son expérience de catéchèse avec son enfant autiste, ainsi qu'une intervention de Bruno Lemaire, diacre et responsable de la catéchèse spécialisée. Une réflexion qui s'élargira avec l'apport de la théologienne *Talitha Cooremann-Guittin*, première femme laïque à occuper une chaire théologique à l'université de Fribourg.

Appel aux catéchistes relais : devenez un pont

Le service diocésain lance un appel aux **catéchistes relais** dans chaque doyenné.

Leur mission : faire le lien entre les paroisses et l'équipe diocésaine, relayer les informations, partager les réalités du terrain et

coordonner des actions à l'échelle locale.

« Être relais, c'est être un pont — un mot cher au pape Léon XIII — pour que la mission catéchétique se vive ensemble et en communion. »

Des relais sont particulièrement recherchés pour les doyennés **Nord**, **Sud** et **Est**. Toute personne intéressée peut contacter l'équipe via le site du diocèse à la rubrique *Catéchèse*.

? Trois rendez-vous à ne pas manquer

- **Jeudi 26 juin** : Journée formation à Montbron, « À l'école de saint Paul »
- **7-8 juillet** : Rencontre interdiocésaine à Angoulême sur la catéchèse inclusive
- **26-28 septembre 2025** : Jubilé des catéchistes à Rome